



INFO VÉHICULE

Mazda

3

Années de construction : 07.01.2008 à 31.03.2009

Essuie-glace ne fonctionne pas

Si on réclame la défaillance de l'essuie-glace sur le véhicule mentionné ci-dessus ceci peut indiquer une mise à la masse insuffisante du moteur de l'essuie-glace.

Pour répondre à cette situation l'atelier spécialisé monte un câble de masse supplémentaire pour le moteur de l'essuie-glace.

Le constructeur automobile a déjà repris ce problème et les détenteurs des véhicules concernés sont informés.

Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.